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Verbale della seduta del 30/10/2012

L'anno duemiladodici. il giorno trenta del mese di Ottobre in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana n" 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale convocato dal Presidente con avviso n. 980 del27109/2012, ar sensi delle vigenti
norme di legge statutarie e regolamentari, assistito dall' Esp. Amm. Anna Maria Guddo Di Grusa,

in qualita di Segretario.
Alle ore 10,00 il Presidente Moncada, procede alla lettura del primo appello, risultano assenti i
Consiglieri: Abbate, Abbonato, Mancuso, Reina, Tuzzolino. Verificato il numero legale dichiara

aperta la seduta.
Il Presidente Moncada - nomina scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì e Ruggiero, accortosi

dell'assenza del Presidente del Consiglio Comunale, invitato alla seduta d'aula, alle ore 10,05

sospende i lavori aspettando I'arrivo dell'ospite.
Alle ore 10,40 si rientra in aula e all'appello risultano assenti i seguenti Conss.: Abbate. Di Vincenti
Mancuso, Reina, Schiera.
Il Presidente Moncada - ringrazia per essere intervenuto, alla seduta, il Presidente del Consiglio
Comunale S. Orlando, e lo informa che questo invito assieme a quello di altre personalità

dell'Amministrazione, è stato voluto per far funzionare al meglio la macchina che interseca la

Politica e I'Amministrazione Pubblica, al fine di dare risposte certe ai cittadini.
Lo ringrazia ulteriormente per la sua partecipazione alla "Notte Bianca", iniziativa voluta da tutti i
Consiglieri, che hanno messo da parte i colori politici e lavorato assieme.

Lo informa che si stà lavorando ad un'altra iniziativa "Rete Sociale" per migliorare e valorrzzate

ulteriormente il territorio, e si augura che il battesimo avvenga in prossimità del Natale con una

iniziativa che si chiamerà "Natale in IV". Per reahzzare crò chiede il sostegno politico da parte dell'

Amministrazione Comunale, e spera che i1 Presidente de1 Consiglio Comunale si faccia promotore

dell'evento vista la più totale indifferenza.
Si è chiesta la presa in tutela del Parco Cassarà. ma anche qllesta richiesta è stato un fallimento,
quasi si volesse togliere qualcosa a qualcuno.

Adesso chiede non più belle parole. ma fatti concreti. e ribadisce sostegno politico.
Il Presidente del Consiglio Comunale inten'iene dicendo che il quadro politico al momento è fuori
controllo, così come la macchina Amministrati\ r.
Prende atto che alcune iniziative nella Circoscrizioni hauno dato fastidio, ma hanno avuto un

riscontro positivo da parte dei cittadini, come ad esempio la "Notte Bianca".

E affinchè possano continuare ad esistere le Circoscrizioni c'è bisogno che venga rivoluzionato lo

Statuto, per rinnovare e far ripartire la città di Palermo. ciò deve avvenire affidando competenze

perchè finzioni il Decentramento, in assenza di questo il Consiglio Circoscrizionale verrà al più

presto soppresso.
Il Cons. Tuzzolino - prende la parola ringraziando il Presidente Orlando per essere intervenuto, e

sr congratula per il percorso politico effettuato, ma ritiene che ormai bisogna rinnovarsi e rilanciare

le Circoscrrziont per evitarne la chiusura.

11 Consrglio Circoscrizionale ha bisogno di sostegno per superare difficoltà sociali all'interno del

territorio. In ogni caso c'è una forte preclusione nel dare potere alle Circoscrizioni, e questo non è

certamente produttivo, ma I'Amministrazione ha molti nei, di consegLlenza dei vizi politici che

riguardano anche il regolamento delle Commissioni.
Il Cons. Potenza - interviene riconoscendo all'Amministrazione Llna più congrua presenza, questo

si clenota cialla partecipazione ai Consigli Circoscrizionali dei suoi rappresentanti, ma lamenta il
non potere avere riscontri con le Partecipate per gli interventi sr-rl territorio.
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propole che gli si dia 1a possibilità di rilanciare la politica. anche attraverso il risolvere i pr;;i--
plohlemi dei cittadini.
Il Cons. Abbonato - sostiene che in passato si è creduto al Decentramento, oggi I'esrgenza è rifare

1o Statr-rto Comunale. visto che tutti gli articoli che lo compongono sono ormai largarnellte supe|ati.

e propone di fare alf interno clelle Circoscrizioni un regolamento che stabilisca i poteri dei

Consiglieri per integrare lo Statuto del Decentramento.

Il président" O.luttdo - a tal fine suggerisce un coordinamento dei Presidentr delle otto

Crrcoscrizioni, per defìnire delle regole.

Il Cons. Ciprì - interviene facendo notare che I'attuale consiliatura circoscrizionale ha messo da

parre i colóri poiitici, mettendosi a disposizione dei cittadini e chiede che questo venga

pubblicizzato all'interno dell' Amministrazione.
Ìl presidente Orlando - comllnica che al contrario della scorsa consiliatura, più sedentaria, ai

Comune oggi c'è grande interesse a valonzzare il Decentramento, ma questo deve realizzarsi solo

se si sarà capaci di dare nuove regole.

Il presidente Moncad a - rrngrazLa per ia partecipazione il Presidente del Consiglio Comunale, e

chiede che quello detto non rimangano solamente belle parole, ma che vi siano risultati visibili,

anche nei confronti dei cittadini che al contrario dell'Amministrazione, si appoggiano molto ai

Consiglieri Circoscrizionali, più facilmente avvicinabili'
Inoltre il fatto che I'elezione del presideute clella Circoscrizione è avvenuta direttamente è un fatto

significativo, e ne chiede il riconoscimento polrtico.

Il Presidente - alle ore 11,45 dichiara chiusa la seduta.

Esp.to Am Di Grusa

Il Presidente
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